

NOTRE SÉLECTION DE THÉS

Compris dans le Petit Déjeuner Continental

Big ben Bio

L'heure du « breakfast » a sonné avec ce délicieux mélange doux et tonique, rond et épicé, fruit du mariage entre les thés du Yunnan et d'Assam

Big Ben est un très beau mélange de thés du Yunnan et d'Assam. A la fois doux et tonique, rond et épicé, c'est un mariage réussi de deux caractères. Sa richesse en théine en fait un excellent thé du matin.

Sencha de mai Bio

Très populaires au Japon, les thés Sencha sont appréciés pour leurs parfums rafraîchissants.

Le Sencha de mai bio est un thé vert issu de l'agriculture biologique récolté dans la préfecture de Shizuoka au Japon, et possède de belles notes végétales et florales.

En journée à la demande

Earl Grey Queen Blend Bio

Très parfumé, ce thé noir, délicatement parfumé avec une essence naturelle de bergamote, est agrémenté de pétales de bleuet.

Le Earl Grey est un grand classique anglais, depuis que Charles Grey, comte de Falodon et Ministre des Affaires étrangères du Royaume britannique au milieu du XIX ème siècle, reçut d'un mandarin chinois une vieille recette consistant à aromatiser son thé avec de la bergamote.

Vive le thé Bio

Délicatement parfumé avec des agrumes et du gingembre, Vive le thé ! est le thé vert BIO de la bonne humeur et de la joie de vivre ! Parsemé de morceaux d'orange, dégustez-le chaud l'hiver, glacé l'été.

Vive le thé ! BIO est aussi un thé du bien-être, naturellement antioxydant grâce à sa base de thé vert, tonifiant par ses agrumes et stimulant la digestion grâce au gingembre.

Detox Sud-Africaine Bio

DETOX Sud-Africaine est un délicieux mélange qui associe les bienfaits détox et drainants de trois plantes typiques de la région – rooibos, honeybush et moringa – aux notes gourmandes de mangue africaine. Il se déguste aussi bien chaud que glacé.

Rooibos Bourbon Bio

Sur une base délicate de Rooibos, la vanille et l'amande marient leurs parfums gourmands, pour un mélange suave et chaleureux.

Agrémenté de morceaux de gousse de vanille, ce thé aux saveurs des îles est sans aucune théine et peut être dégusté à tout moment de la journée ou de la soirée.

Infusion de Camomille

Un parfum aromatique qui rappelle la pomme et un goût doux et mielleux font de la camomille une plante agréable à consommer en tisane, après les repas ou avant de se coucher.

Sans théine, les infusions l'Herboriste se dégustent à tout moment de la journée ou en soirée pour un moment de détente et de bien-être.

Thé Bio / Organic Tea

OUR SELECTION OF TEAS

Included in the Continental Breakfast

Big ben Bio

It's time for breakfast with this delicious blend, sweet and invigorating, round and spicy, the result of the marriage between Yunnan and Assam teas

Big Ben is a beautiful blend of Yunnan and Assam teas. Both sweet and tonic, round and spicy, it is a successful combination of two characters. Its high theine content makes it an excellent morning tea.

Sencha de mai Bio

Very popular in Japan, Sencha teas are appreciated for their refreshing fragrances.

May Sencha is an organic green tea produced in the Shizuoka prefecture in Japan, with beautiful floral and vegetal notes.

During the day on request

Organic Earl Grey Queen Blend

This black tea, delicately perfumed with a natural essence of bergamot, is enhanced with cornflower petals.

Earl Grey is a great English classic, since Charles Grey, Earl of Falodon and Foreign Secretary of the British Kingdom in the middle of the 19th century, received from a Chinese Mandarin an old recipe for flavouring his tea with bergamot.

Organic Vive le thé

Delicately flavoured with citrus fruits and ginger, Vive le thé! is the organic green tea of good mood and joy of life! Sprinkled with orange pieces, enjoy it hot in winter, iced in summer.

Vive le thé ! BIO is also a tea for well-being, naturally antioxidant with a green tea base, invigorating with citrus fruits and stimulating digestion with ginger.

Organic South African Detox

DETOX South African is a delicious blend that combines the detoxifying and draining benefits of three plants typical of the region - rooibos, honeybush and moringa - with the gourmet notes of African mango. It can be enjoyed hot or iced.

Organic Rooibos Bourbon

On a delicate base of Rooibos, vanilla and almond combine their gourmet flavours for a smooth and warm blend.

With pieces of vanilla bean, this island flavoured tea is theine free and can be enjoyed at any time of the day or evening.

Chamomile Infusion

An aromatic scent reminiscent of apples and a sweet, honeyed taste make chamomile a pleasant plant to consume as an herbal tea, after meals or before going to bed.

Without theine, the Herbalist's infusions can be drunk at any time of the day or in the evening for a moment of relaxation and well-being.

Thé Bio / Organic Tea